

Atención en la clínica

● Nuestras experiencias no han sido las mejores en la remodelada Clínica Alemana de Osorno, lo que contrasta con las postas para llegar al médico. Hay que asegurarse del pago de la consulta, que es lógico casi siempre, pero no lo es cuando acuden enfermos sin recursos. Aquí debería cobrar vida lo de “beneficencia”, si es que aún lo es.

Sumado a lo anterior, cuando somos atendidos y pensamos erróneamente que es el final de nuestras dolencias al expresarlas y recibir la receta, hoy más que ayer, recién iniciamos el largo proceso con los exámenes.

Y está bien para corroborar el diagnóstico que pueda tener el médico. Pero lo inaceptable es tener que desembolsar otro pago para mostrarlos. Hago un llamado al Servicio de Salud de Osorno para que vuelva el pensionado y ojalá con médicos que no hayan olvidado el juramento.

Además, debo reconocer que en nuestro Hospital Base San José la atención se ha mejorado considerablemente. Felicitaciones al equipo.

Nolbia Vidal Azócar